

semble que le marché ne soit pas saturé pour cette espèce car la demande est à la hausse. Il se peut que dans l'avenir on envisage d'importer ce produit et le Canada pourrait être une source d'approvisionnement. Le produit d'exportation devrait être congelé, étêté et éviscéré.

Quant aux autres espèces, soit la baudroie, la raie, l'aiguillat, le grenadier et le turbot du Groenland, elles ne sont pas très appréciées au Portugal. Les lecteurs doivent savoir, toutefois, que dans le cas de la baudroie et du turbot, la demande a augmenté au cours des deux dernières années et que, si cette tendance se maintient, il pourrait se créer un débouché pour ces espèces. Le turbot actuellement vendu sur le marché est pêché dans sa totalité par la flotte portugaise dans les eaux de l'Atlantique-Nord. Les prix de gros actuels pour la baudroie et le turbot sont de 500 et de 550 ESC le kilo, respectivement.

Tous les prix de gros mentionnés ci-dessus sont ceux qui étaient en vigueur en mars 1989.